

第九中学校だより



4月6日に入学式を行い、新入生112名を「チーム9中」の新たなメンバーに迎えました。そして、今日4月10日に始業式を行い、「チーム9中」のメンバーが一堂に会して令和5年度がスタートしました。新たなクラスが発表され、緊張感の中にもやる気と希望にあふれる生徒たちの表情が多くみられました。どの学年も、新しいクラスでの出会いを大切にし、お互いの成長につながることを願っています。



始業式 校長先生から生徒へのメッセージ

2・3年生の皆さん進級おめでとうございます。そして、1年生の皆さん、あらためまして、ようこそ第九中学校へ。

新しい学年のスタートにあたり、皆さん一人ひとりがそれぞれの希望を胸に、今日の始業式に臨んでいると思います。今のその思いを大切にし、いつでも心に希望を持ちながら、チャレンジすることを忘れないでください。

3年生、最高学年であるあなたたちが、第九中学校の顔です。その責任をしっかりと自覚し、卒業後の進路決定や、様々な行事や部活動等において、中学校生活の集大成を見せてください。

2年生、いよいよ先輩となりました。1年生から、3年生より身近な先輩として頼られることもあるでしょう。年上ということだけでなく、あなたたちの行動で、言葉で後輩から信頼される存在であってください。

1年生には、人との出会い、仲間を大切にすること、そして、いつでも心に希望をもつこと、この2つの話を入学式でしました。しっかりと心にとめておいて欲しいです。

さあ、皆さん、新入生が加入した令和5年度の「チーム9中」メンバーで、この学校の新しい歴史を創っていきましょう。

教職員の異動のお知らせ（敬称略）

九中を去られた先生方



大変お世話になりました。

九中に来られた先生方



よろしくお願ひします。

